

Le Journal invite les intéressés à lui soumettre des articles, des rapports de recherche, des critiques de livres, des essais littéraires ainsi que des critiques sur ce qu'il publie, soit en français soit en anglais. Son domaine d'intérêt est l'éducation, notamment les liens qui existent entre ses aspects théoriques et appliqués à l'école et à l'université. Le Journal s'intéresse à la façon dont sont traités les problèmes d'actualité scolaire, notamment au Québec. Il est axé sur l'aspect humain de ces problèmes.

Le Journal accepte également des articles légers, humoristiques ainsi que des poésies de qualité et des graphiques. Tout manuscrit doit être envoyé dans sa forme originale dactylographiée accompagné de deux photocopies au rédacteur en chef du McGill Journal of Education, 3700 rue McTavish, Montréal (Québec), Canada H3A 1Y2; il convient d'envoyer une page de titre distincte où figurent le nom et l'adresse de l'auteur, lesquels ne doivent pas apparaître sur le manuscrit proprement dit. La longueur normale d'un article est d'environ 3,000 mots.

The Journal invites contributions in the form of articles, research reports, book reviews and essays on books, and critical responses to its contents, in French or English. The field of interest is education, and especially the links between its theoretical and its applied aspects in school and university. It is concerned with the scholarly treatment of issues of current public concern, and is particularly hospitable to the treatment of problems and developments on the educational scene in Quebec. The emphasis is on the humane.

Light articles, humorous material, poetry of good quality, and graphics are also considered for the Journal. All written material should be furnished in the original typescript, together with one copy, to the Editor, McGill Journal of Education, 3700 McTavish Street, Montreal, Quebec, Canada H3A 1Y2; a separate title page should contain the author's name and address, which should not appear on the manuscript itself. The normal length of article is about 3,000 words.

